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上海明日区县温度预报

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 !"""提供#
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! ! ! !优化行政审批流程，为企业办
证“提速”———一天就办妥工商手
续。过去一年中，这在虹口区行政事
务服务中心已不是“孤案”。享受到
这一“改革红利”的中远集运战略发
展部副总经理谢鑫告诉记者：“中远
集运旗下的两家子公司在资料齐全
的情况下，只用了 +个工作日就完
成了工商迁入手续，为我们企业解
决了大问题！”

一个难题破解
虹口区投资促进办公室引进的

注册资金分别为 "&..万元和 *1--

亿元的中远集装箱船务代理有限公
司和中远国际货运有限公司，要从
外地迁入虹口，需要注册审批。由于
这两家企业属于迁入，尚在正常经
营，且有数笔大业务需要马上签合
同，按照正常的审批时限，可能会影

响到两家公司的经营。当得知正常
的审批时限需要一周时间，企业方
露出了为难的神色。
一方火烧眉毛，一方要按规定

走流程。是突破原有的体制机制，还
是按部就班？区行政事务服务中心
主任张萍告诉记者，按照有关规定，
带有“中”字头的企业，区里一般是
无权审批的，企业要到市相关部门
审批。这一来两去又要花去许多时
间，且人生地不熟，会影响企业的落
户和发展。张萍和区工商局注册科
协商，一个大胆的设想被提出来：能
否争取市工商局的支持，将审批权
下放到区里？注册科马上与市工商
局联系，并得到了大力支持。
就在中远集运的谢鑫兴匆匆到

区行政事务服务中心办迁入手续
时，又在经营范围表述上卡了壳。这
一卡又不是一天、二天能解决的。怎
么办？相关部门马上现场办公。“支持
企业发展是大事，在法律法规没有禁
止的情况下，要大胆突破，营造良好

的发展环境。”于是，一个看似无法解
决的难题破解了，企业迁入虹口的证
照终于在一天之内办下来。

一个窗口收件
对企业而言，申请办证最头疼

的就是七道关八道口，等到证审批
下来，许多生意都“逃”掉了。虹口区
新成立的行政事务服务中心就是将
原先分散在两地的企业注册登记中
心和行政事务服务中心合并。去年
开始，越来越多的政府行政审批部
门迁入行政事务服务中心，如今，工
商、税务、质监等 ,,个行政审批部
门集中在一个大厅，开设 *-个受理
窗口，采用“一个窗口收件”，避免了
企业审批落户时东跑西走。

前台的部门先集中到一起，后
台的审批流程实施工商、税务和质
监的并联审批。张萍告诉记者，今年
年初，中心开始了网上行政审批平
台的二期建设，就是将更多的行政
审批部门并联进来。比如像餐饮、医

疗诊所这些企业在到工商部门送材
料办执照之前，需要经过环保、卫
生、食药监局等部门审核的“前置审
批”，二期建设就是将这些前置审批
部门也集中并联，信息共享，进一步
提高办事效率。“这会涉及到 2)个
相关部门。”张萍说，乐观的估计是
今年年底到明年年初二期建设就能
完成并上线。“到时候审批时间又将
缩短三分之一。”

一个部门牵头
区行政事务服务中心搬迁合并

的牵头单位是区行政事务服务中心
所属的虹口区投资促进办公室，今
年区投促办又建立了重点项目联席
会议审批制度，在重点企业项目申
请审批过程中，由专人协调服务。根
据需要召集相关审批部门开联席会
议，建立“绿色通道”，联合、同步、快
速完成审批。
上海对外服务宝信信息技术有

限公司是上海外服公司和上海宝信

软件股份有限公司共同投资的新企
业。因为业务需要，企业要开增值
税发票，但就在企业办理相关手续
时，遇到了办公地统一装修的问
题。按照规定，办公地装修完毕后
才能作为注册地办手续。这个过程
需要 22个工作日。企业非常着急，
希望银行基本户能尽快开立，公司
就能尽快采购，新企业尽早投入运
营。区投促办了解后，马上召集相
关部门坐下来，很快为企业落实了
符合条件的办公注册地。经过协
调，几个部门合力，公司在 2 天内
完成工商注册、代码证办理和税务
登记证的申领。

行政审批全面“提速”后，企业
办证等速度普遍缩短了三分之一，2
天就“出证”的也有近 ,.家。政府办
证“提速”引发了企业进驻的“大丰
收”，今年 2到 2.月，引进企业的注
册资金达到 ,."亿多元，与去年相
比增加了 2) 1.,3。
本报记者 袁玮 特约通讯员 龙钢

虹口区行政事务服务中心大胆突破提升行政审批速度

一天“出证”企业落户更容易了

! ! 本报讯 按照市委开展党的群
众路线教育实践活动的安排，日
前，市委常委们分别深入到自己的
教育实践活动联系点，参加联系点
各单位领导班子专题民主生活会，
对教育实践活动进行指导。

李希同志参加了市科技工作
党委、市科委领导班子专题民主生
活会。他说，市科技党委、市科委班
子所有成员切实把自己摆了进去，
学习教育抓得紧、抓得深，问题找
得准、自我画像画得“像”，即知即
改抓得实。要以扎实有力的措施抓
好整改落实、专项治理和建章立制
各项工作，深化科技体制改革。
时任市委常委的杨晓渡同志参

加了市民政局党组专题民主生活
会。他说，市民政局班子成员以整风
精神开展批评和自我批评，深化共
识，促进个人改进不足、转变作风，
同时增进了班子的互信和团结。要
重视整改落实环节，注意及时把握
整改落实与实际情况相结合，不断
对整改措施加以调整和完善。

屠光绍同志参加了市税务局
党组专题民主生活会。他说，市税
务局党组教育实践活动抓得“实”，
专题民主生活会开得“真”。要进一
步在“深”字上下功夫，推动和改进
工作。

应勇同志参加了市人社局领

导班子专题民主生活会。他说，市
人社局领导班子民主生活会非常
紧凑、高效。第三环节工作要做到
“准、稳、韧”，突出解决群众反映集
中的问题，认真抓好整改落实，不
见成效不收尾。

徐麟同志参加了市文广影视
局领导班子专题民主生活会。他
说，此次专题民主生活会紧密结合
局系统实际，班子成员进行了敞开
胸怀、坦诚相待的批评与自我批评。
下一阶段的教育实践活动一是要进
一步学习好习近平总书记系列重要
讲话精神，掌握好基本内涵，掌握好
贯穿其中的马克思主义立场、观点
和方法；二是要通过解决作风问题
更好地推进工作和事业的进一步发
展进步；三是要通过提高思想水平
提升领导班子的战斗力。
艾宝俊同志参加了市发展改革

委党组专题民主生活会。他说，市发
展改革委前一阶段教育实践活动有
质量、有深度、有成效，一是问题查
摆到位；二是勇于批评和自我批评；
三是整改落实方向明确、措施具体，
体现了“两手抓”“两促进”。

沈晓明同志参加了临港集团
领导班子专题民主生活会。他说，
要高度重视整改落实，民主生活会
后不能有“闯关”和“考试过关”的
思想；要把整改方案制订好、完善

好，在解决一些共性问题、难点问
题上抓好制度机制建设。

朱生岭同志全程指导并参加
了上海警备区后勤部党委专题民
主生活会，与班子成员逐一谈心，
认真听取党委委员的批评与自我
批评。他说，要注重抓班子、严纪
律、带队伍，在不断学习实践中、在
勇于担当中砺炼提高，着力提高后
勤机关的综合服务保障能力。

姜平同志参加了市司法局党
委专题民主生活会。他肯定了会议
开展批评和自我批评的成效，提出
六点要求：带头讲学习、讲忠诚，坚
定理想信念；带头密切联系群众；
带头解放思想、实事求是，树立正
确的政绩观；带头讲责任、敢担当；
带头讲法治、守纪律，坚持自省自
律；带头讲民主、讲团结，坚持按制
度办事。

沙海林同志参加了市民宗委
党组专题民主生活会，肯定民宗委
班子成员把自己摆进去，聚焦“四
风”，查摆问题，剖析自己，整改方
向明确，措施实在具体。

尹弘同志参加了市信访办专
题民主生活会。他指出，要着力解
决突出问题，进一步坚定理想信
念，锤炼党性修养，努力解决群众
合理诉求，大力破解信访工作难
题，不断开创信访工作新局面。

市委常委分别深入联系点参加专题民主生活会

落实整改建章立制固化优良作风
! ! 本报讯（记者 晏秋秋）
今年春节以后，上海的文明
施工测评综合指数已连续 &

次下降。今天上午，由市民巡
访团实地巡访测评而出具的
报告显示，今年有两个工地，
已经两次名列“倒数工地”。

市民巡访团于 / 月 ,*

日—,$ 日、2( 月 ,, 日—,)

日，分别对本市 2-个区（县）
共 2-(个在建工地文明施工
状况进行了实地巡访测评。
经测评，本市 2-个区县建设
工程文明施工测评综合指数
为 "&1/-分，比上次测评下
跌 212)分。

本次中心城区和浦东新
区建设工程文明施工测评平
均分为 "$12(分，闸北、长宁、
黄浦区分获前三名。郊区县
平均分为 "*1-2分，青浦区、
崇明县、松江区分获前三名。

有 ,,个工地在本次测
评中得分超过 /(分。由中建
八局施工的虹口区上海外国
语大学附属外国语学校新建
2号教学楼项目、由南通华新
建工集团有限公司施工的闸
北区 */,街坊商办用房一期

./!%年第五次文明施工测评倒数工地
序号 项目名称 ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !施工单位

! 天都华庭项目 上海天文建筑工程有限公司

. 上海雷特森木业有限公司新建厂房 兴港建设集团有限公司

% 旺吉实业年产 .!万箱数据通信电缆生产项目 上海殷明建筑工程有限公司

" 上海星河湾二期项目 苏中建设集团股份有限公司
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及新建市北高新园区项目、由中
建八局施工的松江区千新公路
二号地块商品房住宅项目分获
前三名。本次测评还查出了 &个
工地，得分在 -)分以下。

本次测评出现“两极分
化”。一是见微知著，及时整改。
在上次测评中，测评人员发现
中建八局施工的千新公路二号
地块商品房住宅项目工地现场
与企业形象有差距，第二天局
领导就召开了由在沪施工项目
负责人参加的专题现场会，大
家对照文明施工规范，找不足、
定措施。本次测评该项目名列
第三。
二是名列倒数，无动于衷，

施工现场依然脏、乱、差。由上
海天文建筑工程有限公司施工
的天都华庭项目，由江苏兴港建
设集团有限公司施工的上海雷
特森木业有限公司新建厂房项
目，均在本年度测评中有一次名
列倒数并被曝光，本次巡访测评
人员发现，这两个工地现场仍
无整改迹象。这两个工地存在
扬尘现象严重；工地围墙有的
未连续封闭；多次发现施工现
场工人不戴安全帽等问题。

!"#$%&

一点一滴看变化


